

すまいるルームだより

令和7年度 11月号 NO.4

令和7年 11月7日

拠点校 明正小学校

巡回校 砧小学校

厳しい暑さも落ち着き、過ごしやすい季節になりました。10月末ですまいるルームの前期の学習が一区切りし、11月から後期がスタートします。後期は、前期に身に付けた力を発揮しながら、さらなるステップアップを目指していきます。後期もどうぞよろしくお願ひします。

<11・12月の予定>

11月 10日(月)

後期授業開始

12月 22日(月)

2学期授業最終日

3学期の授業は、
1月13日(火)から始まります。
よろしくお願ひします。

<前期の授業が終わりました>

10月30日(木)をもって前期の指導が終わりとなりました。

1学期には自分の意見をうまく伝えることが難しかったお子さんも、活動での経験を積むことで、少しずつ自分の意見を伝えることができるようになりました。相手と相談するときに、どのように言えばいいか分からずに困っていましたお子さんも、「これでいい?」「○○さんはどう思う?」と話型を使って確認する姿が見られるようになりました。後期も、それぞれのお子さんがさらに力を伸ばせるよう、指導して参ります。

<11月の面談について>

○後期の連携型指導計画の目標と手立てについて、担当教員がご説明いたします。

面談で保護者の方と内容を確認した後、11月末に配布いたします。

○来年度も指導を延長するか、退室するかの意向を伺っています。3月末に最終決定となりますので、それまでは変更が可能です。変更を希望される場合は、改めてすまいるルーム担当教員にご相談ください。

<小集団学習から～1年生 買い物学習を通して～>

1年生は10月に買い物学習に取り組みました。

買い物学習にあたって、まずお金の出し方と、仲間分けに取り組みました。お金は本物の10円玉を使い、手指を上手に使ってマスに並べていきました。10円玉の裏表や向きにこだわらず、『どんどん』出していくことを意識させました。始めは裏表や向きにこだわって並べていた児童も、「このままでは時間がかかる。」と気付き、こだわらずに出すことができるようになりました。仲間分けでは渡されたカードが「野菜」「果物」「日用品」「文房具」の4つのカテゴリーのどこに分類されるかを考える学習をしました。

二つの学習が終わると、いよいよ買い物リストを見て必要なものを買いに行きます。お店の人に「こんにちは。」「ありがとうございました。」など、挨拶をして感じよく買い物をすることも意識して取り組みました。

児童たちは楽しみながら、手指の上手な使い方、こだわりの改善、分類、リストの使い方、挨拶を含めた感じの良いコミュニケーションなどの様々なスキルを学習しています。

すまいるルームに相談したいことがありましたら、いつでもご連絡ください。

明正小すまいるルーム直通 ☎: 03-3415-5597